

Die Ottmar-Mergenthaler-Sängerfreunde prägte Gotthilf Fischer persönlich

Am Samstag, den 27. Mai 2017 präsentieren um 15.30 Uhr in der Bad Neuenahrer Konzerthalle im Kurpark zwei Chöre ein Konzert mit Werken traditioneller und zeitgenössischer Chorliteratur. Der Männerchor Bachem 1904 e.V. und sein Gastchor aus dem Taubertal, die Ottmar-Mergenthaler-Sängerfreunde, freuen sich, Sie als Gast begrüßen zu können. Beide „blauen“ Chöre fanden vor genau einem Jahr zu einer festen Freundschaft, die wirklich mit Leben gefüllt ist. Es begann während der traditionellen Konzertreise der Bachemer Sänger, die sie diesmal in das Taubertal führte, wo man in der Tourvorbereitung eher zufällig auf die Ottmar-Mergenthaler-Sängerfreunde traf. Sowohl die Sänger aber insbesondere auch die beiden Chorleiter, Hans-Albert Jahn und Josef Ehrmann, stellten sofort das enorme Potenzial der Chöre fest, das dann in der voll besetzten Bad Mergentheimer Wandelhalle zu einem bravourös dargebotenen Konzert führte. Das Publikum war begeistert. Seitdem riss die Verbindung nicht ab. Und nun stehen beide Chöre wieder gemeinsam auf der Bühne.

Dabei werden sie u.a. auch Chorwerke des berühmten Chorleiters und Komponisten Gotthilf Fischer zu Gehör bringen, der durchaus auch als der Gründungsvater der Ottmar-Mergenthaler-Sängerfreunde bezeichnet werden kann. Freuen Sie sich also auf einen unterhaltsamen Nachmittag mit zwei gestandenen Männerchören und genießen Sie deren besinnlichen und dynamischen Gesang unter musikalischer Leitung von Hans-Albert Jahn (Chorleiter des Männerchores Bachem 1904 e.V.).

CHORKONZERT
mit Werken traditioneller und zeitgenössischer Chorliteratur

Männerchor Bachem 1904 e.V.
Ottmar Mergenthaler
Sängerfreunde Hachtel

Eintritt 3,- Euro
Kultur/Gästefreunde und
Schüler/Behinderte frei

Konzerthalle im Kurpark
Bad Neuenahr-Ahrweiler
Samstag,
27. Mai 2017
15.30 Uhr

Ein musikalischer
Blumenstrauß

Foto: Hans-Albert Jahn